

Modaes

Empresa

Fila abre su segunda tienda en Brasil de la mano de Grupo Dass

La empresa italiana de moda deportiva, que opera en el país únicamente bajo el formato outlet, ha puesto en marcha un establecimiento en la ciudad de Gaurulhos.

María Bertero
16 jul 2019 - 00:00



Fila sube una marcha en Brasil. La compañía italiana de moda deportiva, que se encuentra en plena resurrección de su marca tras el *boom* que tuvo en la década de los noventa, ha retomado su expansión en Latinoamérica a golpe de aperturas.

Recientemente, Fila subió la persiana de una tienda bajo el formato outlet en la ciudad brasileña de Guarulhos, cercana a São Paulo. El **establecimiento cuenta con una superficie de trescientos metros cuadrados** y se encuentra ubicado a pocos kilómetros del aeropuerto internacional de la urbe brasileña.

Con esta apertura, Fila suma dos outlets en Brasil, mercado donde opera sólo con el formato de precios bajos, además de tener presencia en el canal multimarca y de

Modaes

tiendas especializadas.

Fila opera en Brasil con outlets y puntos de venta en el canal multimarca

El otro establecimiento de la compañía de moda deportiva en el país sudamericano se encuentra en la ciudad de Porto Belo, en el estado de Santa Catarina y cuenta con 320 metros cuadrados de superficie.

Fila ha recuperado su expansión internacional en varios mercados, coincidiendo con el revival de la moda los años noventa. La empresa lanzó a finales del año pasado una nueva marca para acercarse al segmento *premium* y a la moda *athleisure*.

La compañía presentó Fjord en la edición de enero de la feria italiana Pitti Uomo, celebrada en Florencia. Fila inició su andadura en 1911 en la ciudad italiana de Biella, en la región del Piamonte. En sus orígenes, el grupo fabricaba ropa interior y con el tiempo viró su rumbo hacia moda y equipamiento deportivo.

Fila es propiedad de la coreana Anta, que se hizo con la marca en 2007 por cuatrocientos millones de dólares. Anteriormente, la compañía italiana estuvo en manos de Holfig di Partecipazioni (sus fundadores) y la estadounidense Cerberus Capital Management, que pilotó la firma de 2003 a 2007.